
 

 

 県教育委員会学校支援課課長補佐２名のご臨席のもと華陽フロン

ティア高校（定・通）、武義高校、可児工業高校の研究協力校より５

名の先生を迎えて、第一回連絡協議会が開催されました。協議会で

は、まず学校支援課より研究概要及び研究の方向性について説明が

ありました。続いて本校より研究の流れについて説明しました。そ

の後、国・数・英３つのグループに分かれて「知識・技能」「思考力・

判断力・表現力」を問う問題の研究、英語についてはさらに４技能

を踏まえた問題について討議しました。最後に研究協力校の方から

基礎学力定着及び授業改善についての取り組みを紹介していただき、

有意義な意見交換の場となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会（全体会）               グループ討議 

 

第一回連絡協議会が開催される 
－高校生の基礎学力の定着に向けた学習改善のための調査研究事業－ 

                                      平成２９年５月２６日 

  


